



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0022/2013		Datum:	12.04.2013			
Verfasser:	04-BIZ-Ratsfraktion	Az:					
Gremienweg:							
02.05.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
TOP öffentlich		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen		
Betreff:							
Antrag der BIZ-Fraktion zur umgehenden Beseitigung des Treibguts am Fähranleger in Ehrenbreitstein							

Beschlussewurf:

Der Stadtrat beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, umgehend für die Beseitigung des Treibguts am Fähranleger Ehrenbreitstein zu sorgen.

Begründung:

Seit letztem Jahr befindet sich der Fähranleger Ehrenbreitsteins in einem mit Treibgut verdrecktem und damit unhaltbarem Zustand. Es bietet sich damit jedem Touristen, aber auch den Anwohnern Ehrenbreitsteins ein jämmerlicher Anblick. Die BIZ-Fraktion hat bereits 2012 mit einem Antrag und einer Anfrage versucht, eine Lösung herbeizuführen. Passiert ist bisher nicht viel. Anstatt das Problem zu lösen, wurden bisher nur, teilweise öffentlich, Zuständigkeiten diskutiert. Die Bevölkerung erwartet endlich eine Lösung, d. h., die umgehende Beseitigung des Treibguts, egal durch wen!